Influencia del mantenimiento del campo en la APLICACIÓN DE LAS REGLAS

Fernando Pascual del Pobil Árbitro internacional.

El mantenimiento de un campo de golf y su preparación para una competición puede influir tremendamente, ya sea de manera positiva o negativa, en el desarrollo del torneo.

Así mismo puede afectar al desarrollo del juego diario en un club al hacer que los jugadores obtengan el máximo disfrute sin interrupciones ni discusiones. De lo contrario, un campo en condiciones anormales debido a una mala preparación o a un deficiente mantenimiento puede arruinar las expectativas del jugador o provocar dificultades a la hora de dirimir sobre la aplicación de las Reglas del Golf.

Cómo todos sabemos este deporte es un deporte de boquilla, es decir siempre comentamos entre aficionados el estado por ejemplo, del campo en el que jugamos el fin de semana ó en el que estuvo algún conocido, animándonos ó no a ir a jugar. Por tanto el buen mantenimiento de un campo es imprescindible para su continuidad.

En esta charla se verá de forma práctica cómo puede el mantenimiento del campo afectar a las Reglas del golf, en especial durante la celebración de un campeonato, que será de gran ayuda para mejorar el marcaje del campo y focalizar los aspectos más relevantes para la práctica del golf.

Fernando, a parte de comentarnos de una manera amena estas reglas nos ofreció un CD y un librito muy práctico, con viñetas y diálogos que sin duda alguna facilitarán nuestro aprendizaje.



FERNANDO PASCUAL DEL POBIL

Fernando Pascual del Pobil, capitán de navío de la Armada en la reserva desde 1992 y Arbitro Internacional de golf desde 1989. Presidente del comité masculino de la RFAG y vocal del comité masculino de la RFEG durante varios años. Actualmente capitán de campo de Vista Hermosa Club de Golf, ha escrito un par de libros sencillos de Reglas prácticas así como un

video con casos prácticos y numerosos artículos. Es árbitro con mucha experiencia, pues arbitra toda clase de competiciones regionales, nacionales e internacionales con una media de dos o tres al mes.